

K1-451

Kapitel

Antrag an die außerordentliche Landesdelegiertenkonferenz am 5./6. Mai 2018 in Hirschaid

Initiator*innen: LAG Verkehr-Planen-Bauen (dort beschlossen am:
14.04.2018)

Titel: K1-451: Bayerns Lebensgrundlagen erhalten

Von Zeile 451 bis 452:

Das Fahrrad ist **einedie** schnelle, gesunde und umweltfreundliche **AlternativeMobilität** - ob als klassisches Fahrrad, eBike oder Pedelec. Der Radverkehr braucht eine

Begründung

auch hier: Das Framing ist wichtig. Nicht das Auto als den Normalfall darstellen. Das Fahrrad ist keine "Alternative".